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平成 23年 (2011年 )2児 定例会

28日 のfEl人質問 吉 堅 茂 治 議 員
3 特 別支援教育について

(1)特別支援教育の現状と課題を問う

(2)基本方針、総合推進計画策定になけた取 り組みを聞

学校教育課 電 話番号(891-3506)

古堅茂治議員のTEl人質問 3の 特別支援教育について順

次お答えします。

(1)の 現状についてですが、特別支援学級の設置数 と

在籍児童生徒数は、小学校は 59学 級で 243名 、中学

校は 26学 級で 101名 となってお ります。通級指導教

室は4教 室設置 されてお り、 45名 の児童が通級 してお

ります。

発達障がい児童生徒数は、各学校か らの報告データに

基づき小学校約 730名 、中学校約 280名 、合わせて

約 1010名 です。児童生徒に占める割合は約 3.4%

にな ります。その中には発達障がい と診断を受けてない、

児童生徒 も含まれてお り、その数は小学校では約 610

名、中学校では約 240名 、合計 850名 です。児童
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生徒に占める割合は、約 2.8%と なります。

課題としては、①各学校でのコーディネーターを中心

とした校内委員会の改善②指導力向上のための研修③特

別支援教育ヘルパーの確保等です。課題の一つでありま

した担当部署の強化については、平成 23年 度から非常

勤臨床心理± 2名 を新規に配置し、外制強化 します。

次に、(2)の基本方針、総合推進計画の策定に向けた

取 り組みについてですが、市として特別支援教育の充実

を推進していくことは、重要なことだととらえています。

特別支援教育については、学校教育課で重ブ点施策等をま

とめております冊子 「那覇市の学校教育」の中で、取組

みの重点、現状と課題、対応策を掲げて取 り組んでおり

ます。今後、国や県の動向や先進の自治体に学びながら

市の基本方針を作成 して参 りたいと考えてお ります。ま

た、総合推進計画の策定については、検討 して参 ります。


